



PRESSESPIEGEL

12.03.2024

com.on_Mission Austria

Auftrags-Nr. 14028

»OBSERVER« GmbH

Adresse: »OBSERVER« Haus, Lessinggasse 21, A-1020 Wien **Fon/Fax:** +43 1 213 22 *0 /*300

Email: service@observer.at | **Web:** www.observer.at / www.talkwalker.at

CLIPÜBERSICHT

3 Mutmacherin zieht ins Finale

Kleine Zeitung | 12.03.2024 | Auflage: 148856 | Print

Clipnr.: 15823889 | EasyApq: 12192,90 | ProApq: 0 | Suchbegriff: Miss Austria

5 Nacktbilder-Affäre um Star-Coach

Heute | 12.03.2024 | Auflage: 437673 | Print

Clipnr.: 15823903 | EasyApq: 4877,50 | ProApq: 0 | Suchbegriff: Schindler Roman

6 Im Puls-4-Studio ging jetzt blauer Konfetti-Regen nieder

Heute | 12.03.2024 | Auflage: 437673 | Print

Clipnr.: 15823913 | EasyApq: 8454,33 | ProApq: 0 | Suchbegriff: Miss Austria

7 Die schönsten Steirer

Der Grazer | 11.03.2024 | Auflage: 176963 | Print

Clipnr.: 15824173 | EasyApq: 2451,05 | ProApq: 0 | Suchbegriff: Miss Austria

»OBSERVER« GmbH

Adresse: »OBSERVER« Haus, Lessinggasse 21, A-1020 Wien **Fon/Fax:** +43 1 213 22 *0 /*300

Email: service@observer.at | **Web:** www.observer.at / www.talkwalker.at

**MISS-AUSTRIA-WAHL**

Mutmacherin zieht ins Finale

Wildcard-Gewinnerin Selina
Schröcker teilt ihre Geschichte.



Es war der wahrscheinlich emotionalste Moment der Miss-Styria-Wahl 2024: Finalistin **Selina Schröcker** wurde nach dem Verkünden der Siegerin nochmals auf die Bühne geholt und brach aufgelöst in Freudenstränen aus. Der Grund: Wegen ihrer Ausstrahlung und Geschichte gewann sie die Wildcard und war somit direkt für das Finale der Miss-Austria-Wahl im September qualifiziert. Für die 19-jährige Frisörin aus Veitsch etwas, das noch vor zwei Jahren undenkbar gewesen wäre: „Damals hatte ich

rund 90 Kilogramm und ernährte mich sehr ungesund.“ Auch Mobbing musste sie aufgrund ihres Äußeren über acht Jahre erfahren.

Vor einem Jahr kam dann die Initialzündung: „Ich bin aus einer mentalen Lebenskrise herausgekommen, habe meine Beziehung beendet und bis auf meine beste Freundin den kompletten Freundeskreis ausgetauscht. Ich wollte mich selbst kennen und lieben lernen und wusste: Ich muss etwas ändern, um mich wohler zu fühlen.“ Und sie wollte ihren Mobbern bewei-



Schröcker 2023 und 2022 PAJMAN, KK

sen: „Ich bin stark, ihr habt es nicht geschafft, mich zu schwächen.“

Durch Intervallfasten, Sport („hauptsächlich durch Übungen mit Eigengewicht“) und einer komplett umgestellten Ernährung schaffte sie es, binnen eines Jahres 21 Kilogramm zu verlieren. Dabei gab ihr auch die Unterstützung von Familie, ihrer besten Freundin, Arbeitskollegen und Kunden viel Kraft. Einer ihrer schönsten Momente war, als sie von einer Modeverkäuferin gefragt wurde, warum sie weine. Antwort: „Mir passt jetzt

die fünf Nummern kleinere Kleidung.“

Als Abschluss der einjährigen Reise nahm sie ihren Mut zusammen und bewarb sich bei der Misswahl, um zu zeigen, dass „kurvige Frauen auch was können“. Und ihre positive Ausstrahlung begeisterte Publikum und Jury. Schröcker kann sich vorstellen, als „curvy model“ weiterhin in der Modewelt zu bleiben. Sie wünscht sich, dass in Werbungen mehr kurvige Damen gezeigt würden. Denn: „Jeder ist einzigartig und perfekt, so wie er ist.“ **Florian Eder**



Nacktbilder-Affäre um Star-Coach

Ärger bei **Roman Schindler!** Einer seiner Followerinnen war ein vermeintliches Profil des Ex-Mister-Austria (2021) auf einer Dating-Plattform aufgefallen.

Ein Online-Gauner hatte Instapics des Muskelpakets verwen-

det, sogar auf WhatsApp – und dann Nudes von der Frau verlangt. Sie verwickelte ihn in einen Chat – und deckte den Fake auf.

Der echte Schindler zeigt nun verbal Muskeln: „Ich würde nie nach Nacktbildern fragen ...“ 



Blaue Konfetti
Bub für TV-Beauty
 Furdea enthüllte nun: Sie erwartet einen Baby-Buben
 – S.16



Im Puls-4-Studio ging jetzt blauer Konfetti-Regen nieder

„Eins, zwei, drei“ – dann knallte gestern früh plötzlich die Konfetti-Kanone im Studio von Puls 4 – beladen mit lauter blauen (!) Papierschnipseln.

Aus einem besonders süßen Grund: Ex-Miss-Austria und „Café Puls“-Moderatorin **Julia Furdea** (29) wird in wenigen Wochen erstmals Mama und verriet den Sehern nun das Geschlecht ihres Babys. „Es ist draußen: Wir bekommen einen Jungen!“, freut sich das Paar.

Am Wochenende wurde mit Donuts & Co. gefeiert: „Wie viel Liebe er schon von all un-

seren Freunden und Familienmitglieder bekommt. Wir hatten die beste Babyparty mit den besten Menschen“, strahlen Furdea und ihr Ehemann **Christian**. Beide können es kaum noch erwarten, ihren Nachwuchs endlich in den Armen halten zu können. Zuletzt relaxten sie rasch noch in den USA **H**



Julia und Christian Furdea

Foto: Instagram



Verena Raffer und Christopher Dengg wurden im Shopping Nord zur neuen Miss und Mister Steiermark gekürt.

MEDIACON / GERALD HIRL

Die schönsten Steirer

■ Nach fünf Jahren Pause war es endlich wieder soweit: Die Wahl zur schönsten Steirerin und zum schönsten Steirer ging im Grazer Einkaufszentrum Shopping Nord über die Bühne. Unter den wachsamem Augen von Chefjuror **Dieter Ferschinger** stellten sich 18 junge Persönlichkeiten der Wahl. Diesmal kam es nicht nur auf die Schönheit an, sondern auf die Persönlichkeit und das Gesamtpaket. Bei den Damen setzte sich

Verena Raffer (24) durch. Der schönste Steirer kommt aus Graz. Für den neuen Mister Steiermark **Christopher Dengg** (35) ging damit auch ein Kindheitstraum in Erfüllung. Denn seine Mutter konnte sich im Jahr 1994 über den Titel Miss Austria freuen. Hausherrin und Jurymitglied **Heike Heinisser** durfte unter anderem **Jazz Gitti**, Miss Austria 2019 **Larissa Robitschko** und Mister Austria **Alexander Höfler** begrüßen.